
令和５年度さくらの里だより 4 月区報第３３６号

３月１２日「令和４年度桜洞区通常総会」が
開催され、全ての議案が可決・承認されました。
皆様方のご協力をありがとうございました。令
和５年度区の執行部役員について、選考委員長
高野義蔵氏より報告がありました。
「令和５年度執行部役員」
・区 長 松村 勝久さん（６組）
・区長代理者 林 昌彦さん（６組）
・区会計 小林 博雄さん（２組）
・区監事 古川 慎一さん（５組）
・区監事 和田 友一さん（３組）

が選出されました。どうぞよろしくお願いいた
（ 林区長代理者 松村区長 小林区会計 ）します。
令和５年度の区運営組織メンバーは、４月下旬に各戸配布いたします。「ふれあいの地域づ

くり活動組織表」をもって紹介いたしますので併せてよろしくお願いします。

◎ご挨拶
「安心で住みよい桜洞づくり」に向けて、微力ではございますが力を合わせて頑張りま

す。区民の皆様のご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。
令和５年度 区 長・区長代理者・区会計・区監事

◎退任挨拶
区民の皆様方には、２年間ご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げま

す。ありがとうございました。
令和４年度 区 長 小林 藤彦 ・区会計 金子 雅之

区監事 金子 文一（６組）

○４月 １日（土) １９：００～ 下呂市消防団入退団式（下呂交流会館）
〇４月 ２日（日）１９：００～ 春祭打合せ会議（神職、氏子、当番組、神楽、三役）
○４月 ８日（土）１９：００～ 組長定例会（区費調整会兼）
〇４月 ９日（日） ７：００～ 岐阜県議会議員選挙
○４月 ９日（日） ８：００～ 区内水路掃除（各組毎に実施）
○４月１５日（土）１９：００～ 区年間行事調整会議（各組織の長）（集会所）
○４月１６日（日） ８：００～ 春の例祭準備：幟立て、境内の清掃（全戸対象）

１３：００～ 春の例祭神事執行
〇４月２９日（土）１３：３０～ 御前山を守る会山開き（水洞平）

区報を各種の行事、催しの案内等にご活用下さい

原稿は毎月２０日頃までに、桜洞区長か区報委員小林藤彦（２組）・今井 豊（４
組下）・小林正和（６組）・熊﨑稔夫（６組）宅のどちらかまでお届けください。
お待ちしております。

4月の区行事ご案内



◎３月１２日（日）桜洞区通常総会
総会に先立ち、区への功労者に対し表彰状を贈呈しました。

〇寶 和子 様（民生児童委員）
平成２５年１２月より令和４年１１月まで３期（９年間）

の長きにわたり、民生児童委員として地域の相談役・見守り
役・子どもの健全育成、行
政のパイプ役などの役割に
大変ご尽力され、地域づく
りの実現に向けて多大なる
貢献をされました。

〇歴史を探る会 様（令和４年２月解散）
平成２９年より桜洞郷土誌の企画・編集を手がけ、令和３

年に「わがふるさと桜洞」の桜洞郷土誌編集が完了し、区民
及び関係者に郷土誌を配布されました。１０年以上の長きに（写真左から吾郷武日様、高野豊計様
わたり、区内の歴史を調査され郷土誌にまとめられました。今井 實様、今井 豊様、小林 茂様）

本総会の出席者（総会出席者７０名、委任状７２５名 合計７
９５名）で開催要件が満たされていることを確認し総会を開会
しました。議長に２組小林浩二さん、書記に１組牛丸 聡さん
と６組二村 淳さん、議事録署名者に３組和田友一さんと５組
小田 豊さんにお願いし議事を進めていただきました。

第１号議案は、令和４年度事業報告及び歳入歳出決算につい
て、年度当初よりコロナ禍により事業計画も中止または縮小となり計画通り進まなかった。決
算については、全ての会計（一般会計、特別会計、集会所増改築引当金会計、観音堂開扉会計、
縣神社観音堂会計、集会所会計、さくらの里環境保全会会
計）の決算報告の後、監事から適正処理されていることを
確認した旨の監査報告があり、全員の賛成で承認されまし
た。

第２号議案は、桜洞ホームページの運用について、令和
５年度より正式に運用したい旨説明があり、それに伴い運
用費用として６６，０００円を予算計上し、入力担当者と
して区報作成委員の１名増員の提案があり、全員の賛成で
承認されました。

第３号議案は、令和５年度事業計画案と予算案について「安心で住み良い桜洞」に向けて引
き続きふれあいの地域づくり活動を推進すること、また、災害等に対応し「ご近助班」の充実
を目指していく旨の説明がありました。予算については、引き続き災害時の復旧費及び地区内
の要望事項の解消費として特別会計の環境整備費の増額を行うこと及び猿の檻設置に対し、捕
獲委員会へ１０万円の補助金を計上する旨説明がありました。
いずれも全員賛成で承認されました。

第４号議案は、令和５年度役員の選任について区役員候補者選考委員長の高野義蔵さん（５
組）から報告があり、一面に記載のとおり全員の賛成で承認されました。


